



Blühpaten - Newsletter

April 2025

Liebe Blühpaten,

im April ist unsere neue Blühpaten-Saison gestartet. Auf diesem Weg möchten wir alle neuen Paten herzlich begrüßen. Wir freuen uns, Sie kennen zu lernen und Ihnen unsere Art der Landwirtschaft mit den Blühpatenschaften näher zu bringen.

Stolz sind wir, dass sehr viele Paten ihre Patenschaft wieder verlängert haben und uns weiterhin die Treue halten. Das ist für uns keine Selbstverständlichkeit. Vielen Dank!

Wie in jedem Jahr gibt es den ein oder anderen Paten, der uns verlassen wird. Wir sagen nochmals DANKESCHÖN für die teilweise jahrelange Unterstützung bei unserem Projekt. Zum nächsten Newsletter wird der Verteiler dann bereinigt, sodass Sie nichts weiter machen müssen.

Da wir in der aktuellen Saison noch **2900 m²** ohne Patenschaft haben, würden wir uns freuen, wenn Sie uns weiterempfehlen. Auch Firmen-Patenschaften sind noch möglich.

Im folgenden Newsletter kommen nun ein paar Infos zu unseren Blühflächen.

Unsere Blühflächen 25/26

In der neuen Saison bauen wir auf drei Flächen insgesamt 28 000m² Blühfläche an. Die Ackerflächen sind fast zusammenhängend und befinden sich am Ortsrand von Deubach. (Verbindungsstraße Richtung Hausen). Die Blühfläche Brunnenberg nehmen wir aus unserem Projekt „Blühpatenschaft“ heraus. Darüber gibt es weiter unten nähere Informationen.

Auf den Flächen LehmannWiese und Seelache-Wiese haben wir im August 2023 eine mehrjährige Blühfläche angelegt, die wir teilweise in dieser Saison weiterführen wollten.



Blühfläche LehmannWiese **06.04.2024**



Blühfläche LehmannWiese am **04.04.2025**

Da die mehrjährigen Blühflächen nicht mehr den Ertrag wie im letzten Jahr bringen, haben wir uns dazu entschlossen, alle Blühflächen umzubrechen und neu anzulegen. Warum es heuer nicht mehr gewachsen ist, können wir nicht sagen, vielleicht liegt es auch am fehlenden Regen.

Wenn sich auf der mehrjährigen Fläche doch noch etwas entwickeln sollte, werden wir zum Vergleich noch einen kleinen Teil stehen lassen.

Die Aussaat findet je nach Witterung wieder Anfang/Mitte Mai statt. Wir verwenden ausschließlich zertifiziertes Saatgut für unsere Blühflächen. Bei Fragen zu den einzelnen Arten, können Sie gerne auf uns zukommen.

Weitere Informationen finden Sie auf unserer Website:

www.reitmayer-landwirtschaft.de

Blühfläche Brunnenberg

Wie oben schon erwähnt, werden wir die Blühfläche Brunnenberg aus unserem Projekt herausnehmen. Da die Fläche seit über einem Jahrzehnt nicht mehr in der landwirtschaftlichen Nutzung ist, werden die Beikräuter immer mehr und die „Qualität“ der Blühfläche ist in den letzten Jahren schon nicht mehr zu unserer Zufriedenheit gewesen.

Wir möchten den „blühenden Standort“ aber noch nicht aufgeben und haben uns dazu entschieden, eine Fördermöglichkeit mit dem Namen „Öko-Regelung 1a“ in Anspruch zu nehmen.

Für die anderen Blühflächen nutzen wir ausschließlich die Einnahmen der Patenschaften und beziehen keine zusätzliche Förderung.

Die Fläche Brunnenberg darf seit dem 01.04.25 nicht mehr befahren oder bearbeitet werden. Es findet eine Selbstbegrünung statt. Wir sind gespannt, wie sich diese Fläche entwickelt und werden darüber in den folgenden Newslettern weiterhin berichten. Vom finanziellen Aspekt her, wäre eine Blühpaten-Blühfläche oder eine landwirtschaftliche Nutzung sinnvoller, jedoch möchten wir dem Ganzen auch eine Chance geben.

Für weitere Informationen nutzen Sie den Link zum Bundesministerium für Ernährung und Landwirtschaft:

<https://www.bmel.de/DE/themen/landwirtschaft/eu-agrarpolitik-und-foerderung/direktzahlung/oeko-regelungen.html>

Wir wünschen Ihnen einen schönen Ostermontag und freuen
uns auf ein neues Blühpatenjahr.

Ihre
Familie Reitmayer



Familie Reitmayer, St.-Gallus-Str. 30, 86459 Gessertshausen-Deubach

Lebensraum-schaffen@web.de

